



PARTIDO PROVINCIAL RIONEGRINO

PLATAFORMA ELECTORAL 2013 **ELECCION DE SENADORES Y DIPUTADOS** **NACIONALES**

INTRODUCCION

Dónde está sino, el auténtico federalismo, si no es en el respeto de las autonomías provinciales y municipales, al impulso de sus economías regionales, a la independencia de los tres poderes del Estado y en la libertad de expresión: la auténtica composición de la República federal que idearan los fundadores de nuestra Nación.

Todas estas banderas fueron proclamadas y nunca concretadas por el Frente para la Victoria, que avanza de manera soberbia hacia un modelo totalitario, falazmente ideado como un modelo Nacional y Popular, que centraliza los recursos y federaliza las responsabilidades. Y encuentra su máxima expresión y responsabilidad, en el Gobierno Provincial y muy especialmente, en sus senadores y diputados nacionales, quienes han convertido a las Cámaras de la máxima representatividad democrática, en un mero organismo refrendatario del Ejecutivo Nacional, al que se lo ha vaciado de debate y en el que han hipotecado el ideario Nacional y Provincial.

El Gobierno Nacional, ha traicionado el principio por el cual se sometió al veredicto de las urnas, prometiendo una Argentina con economías regionales en desarrollo y pleno empleo.

Y así fueron deteriorando progresivamente, la calidad de vida de todos los argentinos. Los planes sociales, otrora principal sostén de familias en la marginalidad, que deberían ser transitorios hasta que se los inserte en un empleo digno, hoy se han convertido en el único futuro para millones de habitantes en nuestro país, empujados a la pobreza. Están defraudando a millones de jóvenes, alentados por el Kirchnerismo para el recambio generacional que debe tener el futuro del país. En la actualidad, el desempleo en los jóvenes es el mayor flagelo de ese sector, trepando al 21,9% en el denominado fragmento joven. En



tanto que quienes tienen 25 años o más, la tasa es de 7,3% de la población activa. Igualmente, no se han generado nuevos empleos y fuentes de trabajo.

Las estadísticas del INDEC con el 7,8% de desocupación son falaces, porque en ellas se incluye como un trabajador activo, a quien recibe un plan social, lo que implica que el modelo cierra en la medida de empujar más y más trabajadores (y su núcleo familiar) a la pobreza.

La gravedad más profunda se siente en las sociedades con un alto nivel de pobreza y carencias estructurales, atento a las dificultades que tienen para el acceso y la continuidad del sistema educativo. Entre tanto, 6 de cada 10 personas ocupadas, se están desempeñando en empleos de baja calidad.

De quienes son trabajadores activos, el Impuesto a las Ganancias aplicado en las actuales escalas salariales, representa un injusto impuesto al trabajo. Igualmente ocurre con los trabajadores que superando los 5200 pesos mensuales, se encuentran impedidos de acceder al Salario Familiar, a la ayuda escolar primaria y demás beneficios por salarios familiares.

El subsidio por desempleo que se nutre de aportes de los propios trabajadores, ha quedado congelado desde el año 2003 en \$450 mensuales, una suma que nada se compadece con las mínimas necesidades alimentarias y la situación de estrés post despido, que cualquier empleado sufre cuando se encuentra en una situación de desempleo, en un país que no ofrece otras alternativas de salidas laborales.

La inmovilidad jubilatoria del 82% móvil y el despilfarro que hace el Estado Nacional con los recursos del ANSES, hipotecan con seguridad, la posibilidad de un salario digno a quienes se merecen un justo ingreso al momento de la merecida pasividad laboral.

La postergación de las economías regionales, muy en especial a la Fruticultura de Río Negro, - donde por más esfuerzo que haga el Gobierno provincial, inyectando dinero que se convierte en un paliativo sin lograr un compromiso de recuperación productiva que contenga muy en especial a los pequeños y medianos productores y la consiguiente generación de empleo- son consecuencia de esta política nacional, que ha desatendido a las economías regionales.

La crisis originada en la denominada Línea Sur, por los 8 años de sequía y el hecho imprevisto de la naturaleza generada como consecuencia de la erupción del volcán Puyehue Cordón del Caulle situado en la República de Chile, que emanó una lluvia de cenizas volcánicas, equivalente a la potencia de 500 reactores nucleares, ha puesto prácticamente en un quebranto total a la producción económica más importante de la región que es la ganadería ovina.

El estado provincial y el nacional, no han generado las medidas políticas suficientes, para superar tan grave contingencia. Agrava esta situación, el empecinamiento tanto del gobierno de Cristina Fernández de Kirchner, como del gobernador Alberto Weretilneck y con el apoyo del senador nacional Miguel Pichetto, de impulsar la Megaminaría a Cielo Abierto con el uso de cianuro, rechazada casi de forma unánime por la población de la región, en especial de Ingeniero Jacobacci.



Por otra parte, la solapada y manifiesta intencionalidad de poner a la Justicia bajo el dominio del Poder Ejecutivo Nacional, con la excusa de haber obtenido la mayoría electoral en octubre de 2011, encubren su real propósito de dominio absoluto y la pretensión futura de modificar la Constitución Nacional en la búsqueda de la reelección indefinida.

La gravedad de este accionar, fue denunciada públicamente por todos los sectores de la vida ciudadana, en especial por los partidos políticos de la oposición e instituciones representativas del derecho.

Entre muchas de las impugnaciones presentadas, una de ellas quedó reflejada en la presentación realizada por el actual consejero de la Magistratura Alejandro Fargosi, quien al presentar su denuncia rechazando la intencionalidad del Gobierno Nacional al sistema de elección por el voto popular de los integrantes del Consejo de la Magistratura manifestó: "éstas leyes son tan graves, que más que inconstitucionales, son anti inconstitucionales".

PROPOSITOS

Por todo lo expuesto, el Partido Provincial Rionegrino (PPR), de profunda raigambre federal y en la voluntad de retomar la legítima representación en defensa de los intereses de la provincia de Río Negro, impulsa las candidaturas a Senadores Nacionales y Diputados Nacionales a los ciudadanos cuya presentación se ha formalizado ante la Justicia Federal, haciendo hincapié en que el primer senador debe ser un hombre extra partidario, que proviene del Justicialismo y con estrechos lazos ligados a sector del denominado Peronismo Federal.

Ese sector, está constituido por dirigentes que detentan en muchos casos, cargos de diputados, senadores y gobernadores en sus respectivas provincias, con la excluyente finalidad de revertir todas y cada una de estas equívocas políticas desarrolladas aquí expuestas y que han determinado que nuestros senadores nacionales y el Gobierno Provincial, han fracasado en la instauración de políticas que permitan el desarrollo económico y social de nuestra provincia, acompañando en estas desigualdades al Gobierno Nacional, cuyas políticas tienen una clara intencionalidad de encolumnarnos en políticas del socialismo Cubano Venezolano que en nada se reflejan con nuestra identidad nacional.

Desde el PPR, no vamos a convalidar el atropello y sumisión a la que se pretende llevar a la Justicia y ante la eventualidad que prospere el proyecto de ley y el próximo 11 de agosto debamos elegir consejeros, vamos a hacer causa común con el resto de las fuerzas políticas del país, acompañando la nómina de candidatos que el Frente Nacional impulsa con el nombre "Frente por la Justicia", votando en consecuencia a éstos nominados.

Por último, el PPR reitera nuestro más firme compromiso de constituirnos desde el Senado de la Nación y Cámara de Diputados de la Nación, en una voz en defensa de los principios federales, recuperación de las economías regionales, el respeto por el valor de la Justicia, el pleno empleo, la defensa de los trabajadores en general y de los rionegrinos en particular, la preservación de los recursos naturales y el cuidado del medio ambiente. De esta manera, avanzaremos hacia un equilibrio de Nación, como el que reclama la inmensa mayoría de los ciudadanos argentinos.